



Inaugurée le 30 janvier 2015, la Maison Bleue est un guichet unique

à destination des aînés pisciacais.
Inscrite au sein du Centre Communal d'Action Sociale, elle a pour missions d'être **facilitateur de vie, acteur de proximité et de prévention de la perte d'autonomie.**

ANIMATION

Activités manuelles, culturelles, culinaires, sorties, voyages, convivialité, etc.

ACCOMPAGNEMENT ADMINISTRATIF ET SOCIAL

Une assistante sociale et trois assistantes administratives et sociales accueillent, orientent et accompagnent les aînés dans leurs démarches administratives et sociales, en visite à domicile ou au sein de la Maison Bleue.

PORTAGE DE REPAS À DOMICILE

Livraison 4 jours par semaine
Régimes spécifiques possibles
Livraison des repas en J-1

ACTIVITÉS SPORTIVES ADAPTÉES

Yoga, Gymnastique, Relaxation, Danse de salon, Aquagym, Natation, Marche nordique, Atelier équilibre

UN ESPACE DE CONVIVIALITÉ

Les aînés se retrouvent autour de jeux de société mis à leur disposition, ainsi que d'une bibliothèque en libre accès.

UN ESPACE CYBER SENIORS

Permanences informatiques individuelles de 45 minutes, deux fois par semaine

TRANSPORTS ADAPTÉS

Navette Bleue, Minibus, Transport accompagné Croix-Rouge, trois dispositifs complémentaires

SOLID'ÂGES

Afin de lutter contre l'isolement des seniors, la Maison Bleue propose avec son équipe de bénévoles, des visites et des appels de convivialité.



LA MAISON BLEUE C'EST AUSSI LA GESTION

du Plan Canicule / du Conseil des Sages / de la Semaine Bleue / de Villes Amies des Aînés



POISSY

